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PARTIDO POPULAR
Cantabria

El próximo 28 de mayo los cántabros nos encontramos 
ante una gran decisión. Tenemos que elegir qué 
queremos que ocurra con Cantabria durante los 
siguientes cuatro años.

El Partido Popular cree en una nueva Cantabria y se 
ofrece a encabezarla para dar muchas más oportuni-
dades de trabajo y bienestar a nuestra tierra. Se nece-
sita un gran cambio en la autonomía. Después de 
veinte años de constante pacto entre el regionalismo y 
el socialismo de Cantabria, es ya evidentísimo su fraca-
so. Pero el cambio exige una activa participación ciuda-
dana, o no sucederá. ¡Momento de actuar!

El Partido Popular es el mejor piloto para conducir el 
cambio. Somos un partido de eficacia, resultados 
prácticos, equipos solventes. 

Un partido cántabro, español y europeo. Desde nuestra 
sólida experiencia, queremos impulsar empleo, indus-
tria, tecnología, servicios empresariales, mundo 
rural, turismo todo el año, inserción cántabra en las 
grandes redes europeas, una fiscalidad amable con 
familias y emprendedores, y unos servicios públicos 
esenciales (sanidad, educación, atención a la depen-
dencia) que realmente funcionen. Y que no haya 
corrupción ni despilfarro.

Si compartes esta visión, por favor no dejes de apoyar-
nos con tu papeleta de voto el domingo 28 de mayo. 
Cantabria te necesita.  ¡Muchas gracias!

Te invito a conocer mi Programa Electoral completo 
escaneando el código QR o en ppcantabria.org

Cordialmente,
María José Sáenz de Buruaga
Candidata a la Presidencia de Cantabria

Candidato a 
la Alcaldía
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SANTIURDE DE REINOSA
ENTRE TODOS
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LEGISLATURA 2023-2027

CANDIDATURA MUNICIPAL: 1. Borja Ramos Gutiérrez    2. Raúl Puente Cuevas    3. Pablo De Celis Cuevas    4. María Luisa Delgado Fernández
SOMBALLE : Óscar Gutiérrez González    SANTIURDE DE REINOSA: Carlos Gutiérrez Ruiz    LANTUENO: María Inmaculada González Hoyos

Santiurde de Reinosa es el único municipio en Cantabria en el que la Consejería de Deporte no 
ha destinado ni un solo euro en toda su historia; nunca se ha invertido para dotar al municipio 

de equipamiento para los más jóvenes, una propuesta de este equipo de gobierno municipal para 
construir una pista multidisciplinar que se ha quedado una vez más a la expectativa. Solo confío 

que el próximo gobierno regional construya en Santiurde de Reinosa unas instalaciones para que 
pequeños y mayores dispongan de un espacio deportivo.

También queremos promover de igual manera los espacios infantiles para los más pequeños. 
Cuando han repartido los presupuestos no han construido ni un solo parque en nuestro municipio, 

pero se les llena la boca de que hay que revitalizar el mundo rural y luchar por la España despoblada, 
a pesar de seguir con el sectarismo.

Hemos tenido que renunciar a los proyectos de obras publicas financiadas por el 80% del 
Gobierno y el 20% del Ayuntamiento porque los ayuntamientos con un presupuesto limitado como 
es el nuestro, no tenemos capacidad para realizar cualquier aportación, ni tampoco nos podemos 

endeudar, solo hemos realizado esta legislatura las obras financiadas al 100%.

Las nuevas tecnologías avanzan. La extensión de fibra óptica, que en pocos meses será una realidad 
en nuestro municipio con la llegada de Adamo, permitirá a nuestro mundo rural ofrecer alternativas 

de trabajo desconocidas hasta el momento.

Si bien merecemos de una televisión de calidad y gratuita, el actual sistema por TDS (alta definición) 
sigue siendo un despropósito, además de los problemas que nos ocasionan los decodificadores, 

situándonos en gran desventaja por el alto coste de los aparatos para poder ver un servicio gratuito 
como es la televisión; somos una de las muchas zonas blancas que sufrimos este problema. Vamos a 
seguir buscando una solución para que nos doten de corriente el repetidor de la Picota del Mazo.

Las Obras realizadas esta legislatura son la estabilización de los taludes en Santiurde y Somballe, 
ampliación de la calle en Lantueno y Rioseco, mejora de la plaza en Rioseco, construcción de un 

muro por urgencia en Somballe, mejora de las pistas de infraestructuras agrarias en Rioseco y 
Lantueno, ampliación del deposito de agua potable en Santiurde, segunda fase de mejora de la 

eficiencia de la casa consistorial, colocación de hidrantes en Rioseco y Santiurde, proyectos de 
dinamización de empleo, etc.



LEGISLATURA 2023-2027 SANTIURDE DE REINOSA

A continuación, presentamos un resumen de los prin-
cipales proyectos a ejecutar en los diferentes pueblos. 
Somos realistas y adquirimos compromisos que poda-
mos cumplir, no nos planteamos obras que sean sólo 
para conseguir rédito electoral, porque nuestro princi-
pal proyecto es el compromiso humano, la cercanía y la 
solución de los problemas del día a día.

RIOSECO

• Dotar de un parque infantil al municipio.
• Acondicionar el merendero de Fuente Lacia.
• Continuar con la reconstrucción de los muros del 

entorno urbano.
• Ampliar la calle en la zona urbana, eliminando el 

tramo estrecho desde la Plaza hacia la salida au-
tovía.

• Mejorar el entorno de la Iglesia de San Andrés.
• Pavimentación del aglomerado en caliente.
• Reclamar la reconstrucción de la carretera au-

tonómica (tramo Ventorrilo–Rioseco), proyecta-
da y aprobada desde 2017 por el Partido Popular 
y no ejecutada por el bipartito PRC-PSOE.

• Mantener los caminos rurales, tanto el firme 
como la conservación y desbroce de malezas.

SANTIURDE

• Dotar de un parque infantil.
• Reparar el pavimento mediante aglomerado en 

caliente de la Calle de las Quintanas y otros rama-
les que precisen de su mejora.

• Mejorar el entorno de las escuelas con el com-
promiso de la recuperación integral de su edificio.

• Continuar con la mejora del camino de la Cueva 
Juan Marín, mejorando tramos y accesos, y se-
guir preservando el entorno natural.

biente por el Partido Popular en el 2014 y olvida-
da por el bipartito PRC-PSOE.

• Mejorar el pavimento mediante aglomerado en 
caliente de los tramos donde sea necesario.

• Mejorar el entorno de la Iglesia de San Silveste.
• Mantener y conservar los caminos rurales, per-

filar el firme y limpiar de maleza.

SOMBALLE

• Dotar de un parque infantil.
• Pavimentar integralmente mediante aglomera-

do en caliente.
• Construir una manga ganadera.
• Reconstruir los muros de mampostería.
• Mantener y conservar los caminos rurales, per-

filar el firme y limpiar de maleza.

• Mejorar la parada de autobuses.
• Mejorar el Puente la Cezura y tramo de aglo-

merado en caliente.
• Nueva acometida de agua potable desde la 

Fuente del Carbón hasta la captación del Ho-
raco mejorando la calidad del agua.

• Nueva depuradora de saneamiento, aproba-
da desde el 2014 por el Partido Popular y no 
ejecutada por el bipartito PRC-PSOE.

• Solicitar una manga ganadera en Cantevia.

LANTUENO

• Dotar de un parque infantil.
• Mejorar la Fuente de los Cañones.
• Dotación de hidrante para bomberos.
• Construir una depuradora de saneamiento 

aprobada por el plan regional de medio am-

Desde el 201� que entré a gobernar hemos ido 
pagando las deudas recibidas y no me puedo olvidar 
de ello ni pasarlo por alto; un préstamo que faltaban 
de amortizar 94.00�€ y el plan de ajuste para pagar 
a los proveedores por 176.00�€ hacen un total de 
270.00�€ ¿Os imagináis cuanto podríamos haber 
gestionado, cuando nos hemos pasado 12 años con 
�€ en inversiones en nuestros presupuestos?, A pesar 
de ello, hemos conseguido dotarnos de maquinaria y 
mejorar las infraestructuras.

Estamos muy orgullosos de tener un ayuntamiento 
saneado, nuestra mejor oferta es la cercanía, el 
compromiso con nuestros vecinos; otras candidaturas 
no pueden decir lo mismo, porque son listas con sed 
de venganza y por eso para nada tienen un proyecto 
que pueda garantizar o mejorar la calidad de vida 
de nuestros vecinos.Nosotros vamos a trabajar por 
nuestro municipio y sus vecinos, tenemos las mismas 
ganas y la misma ilusión que el primer día por seguir 
trabajando por Santiurde de Reinosa; lo queremos 
seguir haciendo y por ello nos volvemos a presentar 
ofreciendo lo que mejor sabemos dar; trabajo, ilusión 
y cercanía. 

Por ello queremos que sepas que puedes seguir 
contando con nosotros y necesitamos contar contigo 
y que sigas depositando tu confianza en este equipo el 
próximo 28 de mayo, para conseguir otros cuatro años 
de convivencia y fraternidad en nuestros pueblos.

Te presentamos las propuestas para los próximos 
años, esperando contar con tu voto. 

De nuevo, Gracias

Borja Ramos Gutiérrez
Candidato a la Alcaldía de Santiurde de Reinosa

Querido vecino;

Quiero comenzar dándote las gracias por tu apoyo 
y confianza durante estos cuatro años, que nos ha 
permitido trabajar muy intensamente para la mejora 
de la calidad de vida de todos en estas épocas 
difíciles y complicadas que nos ha tocado vivir. No hay 
mayor honor que ser vuestro representante en este 
Ayuntamiento. 

Hemos trabajado en todos los ámbitos, pero sobre todo 
centrados en las personas, y por eso hemos enfocado 
al máximo nuestra acción de gobierno fortaleciendo 
las políticas sociales y de empleo. Hemos gobernado 
con eficacia, con honestidad y con cercanía. Hemos 
resuelto problemas del día a día, y hemos buscado lo 
mejor para nuestro pueblo y para nuestros vecinos en 
todas nuestras decisiones. 

Han sido cuatro años muy difíciles: comenzamos la 
legislatura luchando contra el COVID, realizamos 
tareas de desinfección y ofrecimos cuanto tuvimos 
en nuestra mano para garantizar la salud de nuestros 
vecinos. Aunque fue muy difícil lo supimos superar y 
salir adelante.

Pero también ha sido muy difícil trabajar con un 
Gobierno de Cantabria que desde el sectarismo y 
la falta de lealtad institucional nos ha negado lo que 
era nuestro, no invirtiendo en nuestro municipio 
y dejándonos a las puertas de cuantas pequeñas 
actuaciones nos son vitales; así es, el bipartito 
PRC-PSOE solo atiende a sus discípulos, y por eso 
necesitamos que la próxima presidenta de Cantabria 
sea María José Sáenz de Buruaga, quien desde el rigor 
y el estudio de las necesidades de cada municipio, nos 
atenderá y podremos cumplir con las demandas de 
nuestros vecinos. 

Y es que no son varias las inversiones que nos han 
negado, o que no han realizado; ni las inversiones 
previstas en carreteras autonómicas (Lantueno-
Somballe, Ventorrillo-Rioseco); ni las inversiones en 
obras de saneamiento, a pesar de cobrarnos como 
si lo tuviéramos; ni la limpieza de las depuradoras; ni 
la reforma del Consultorio médico; ni el punto limpio; 
ni la canalización del río Rumardero en Rioseco; ni la 
construcción de una pista deportiva o la reparación de 
la marquesina en Santiurde.

Como ha sucedido en el acondicionamiento del Puente 
de la Cezura ya que después de que Adif cumpliera 
con la estabilización de los estribos, obras públicas no 
cumplió con la pavimentación y mejora de muros, el 
Señor consejero lo prometió en sede parlamentaria y 
no lo cumplió. No podemos olvidar que los diputados 
del Partido Popular lucharon por la apertura de esta 
calle y desde Adif pedían el cierre definitivo. 

 El equipo que me acompaña es un equipo muy joven 
con experiencia, leales, cercanos y comprometidos con 
nuestros vecinos, con las ideas muy claras de lo que 
necesita este municipio; también nos presentamos a 
la presidencia de tres juntas vecinales con candidatos 
jóvenes, enérgicos y con mucho amor a su pueblo, con 
los que vamos a coordinar trabajos y buena gestión, 
y es que en algún pueblo veréis un cambio abismal 
entre lo que es torpeza de gestión y el compromiso por 
quienes quieren desarrollo de futuro

No puedo olvidarme y agradecer a todas las personas 
que colaboran con su buen hacer, de cualquier índole 
política, social y económica que son comprometidos y 
el éxito en gestión también es de ellos, porque, aunque 
yo me presente por el Partido Popular trabajar por 
nuestro municipio es un proyecto de todos que nació 
para convivir en armonía.


